

Miércoles 1 de marzo del 2023.

Estimados Padres y/o Apoderados:

Junto con saludar y esperando hayan tenido un reparador descanso, nos dirigimos a ustedes para darles a conocer información relevante respecto del inicio del año escolar.

El viernes 3 de marzo día en que se inicia el año lectivo 2023, los padres de los estudiantes de preescolar hasta 4º básico podrán ingresar al establecimiento y acompañar a sus hijos hasta la puerta de sus salas. Solicitamos que una vez realizada esta acción se retiren de inmediato a objeto de evitar aglomeraciones dentro del colegio. Al toque de timbre de las 08:00 horas todos los apoderados deberán haber salido del establecimiento.

El uso de mascarilla es voluntario durante toda la jornada, para los estudiantes de 1º básico a IV Medio, por lo cual solicitamos si esta es su opción, enviar a sus hijos(as) con a lo menos 3 mascarillas de recambio. En el transcurso del año si hay nuevas disposiciones ministeriales se les comunicará oportunamente.

En cuanto a las entrevistas y reuniones de padres y apoderados, éstas se realizarán de manera presencial.

Durante el año la asistencia presencial de los alumnos es de carácter obligatoria, por lo que para ser promovido(a) será requisito un 85% de asistencia.

Los certificados médicos de los alumnos deben hacerse llegar a través de la agenda institucional cuando éste se reincorpora a clases y entregados a:

- Pre escolar: a la profesora jefe o asistente de aula.
- 1º Básico a IV Medio deben ser entregados a la inspectora del nivel.

A contar del lunes 13 de marzo los estudiantes de 3º Básico a IV Medio comienzan su jornada completa. Cabe señalar que los alumnos de estos niveles saldrán solos, es decir, no serán acompañados por un profesor(a) hasta la salida. Los alumnos de 3º y 4º básico salen por la reja del costado de la pista atlética, los alumnos de 5º a 8º por el costado de la pista atlética (segunda reja), en tanto los alumnos de I a IV Medio lo hacen por la salida ubicada al final de la pista atlética.

En el horario de almuerzo todos los alumnos de 3º Básico a IV Medio que acudan a sus hogares a almorzar, tanto la salida como el ingreso lo harán por las puertas del costado de la pista atlética, en los lugares señalados para ello, donde se encontrarán inspectoras de los respectivos niveles recepcionando los pases de almuerzo.

Recordar que los medios oficiales de comunicación del colegio son: agenda institucional, página web del colegio y WhatsApp de presidentes de curso.

Esperando que sea un excelente año, saludos cordiales

Equipo Directivo